

## Projektbericht



## Projekt: Ein Jahr lang Tiertherapie für die Bewohner



Mit großer Dankbarkeit haben wir, das Seniorenheim Lüner Hof, im Dezember 2017 einen Scheck über 1.080 Euro von der Sparkasse Lüneburg in Empfang nehmen dürfen. Mit dieser finanziellen Unterstützung war es uns möglich, im gesamten Jahr 2018 einmal monatlich unseren Bewohnern\*innen den Besuch einer Tiertherapeutin mit 2 ausgebildeten Therapiehunden zu ermöglichen.

Das Angebot wurde von unseren Bewohnern\*innen so gut angenommen, dass wir die Hundetherapie auch weiterhin regelmäßig anbieten werden.

Sowohl in der Einzel- als auch in der Gruppensituation wurden mit Hilfe der Hunde Gedächtnisaufgaben gelöst, Spiele gespielt, Streicheleinheiten ermöglicht und somit unbeschreiblich viel Freude bei unseren Bewohnern\*innen geweckt. Die Hunde weckten Erinnerungen an vergangene Zeiten, zauberten vielen unserer Senioren ein Lächeln ins Gesicht, aktivierten, motivierten, förderten das Erleben in der Gruppe und die Kommunikation.

Wir danken der Sparkasse Lüneburg für die finanzielle Förderung und das Ermöglichen unglaublich schöner Momente zwischen Mensch und Tier. Die Aktion "Das tut gut." war eine große Bereicherung für unser Haus. Vielen Dank.